

ABSTRAK

Mohamad Rizal Wahid Hidayat (1910310156), Judul Skripsi: pelaksanaan ekstrakurikuler pramuka (studi kasus penanaman sikap disiplin siswa di MI Al Athfaliyyah Rejosari. Skripsi. Kudus: Fakultas Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI), IAIN Kudus, 2023.

Tujuan dari penelitian yang penulis lakukan ini adalah 1) Untuk mendeskripsikan pelaksanaan ekstrakurikuler pramuka di MI Al Athfaliyyah Rejosari, 2) Untuk mendeskripsikan proses pelaksanaan pembinaan sikap disiplin pada kegiatan ekstrakurikuler pramuka di MI Al Athfaliyyah Rejosari, 3) Untuk mendeskripsikan apa saja faktor penghambat dan pendukung dalam pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler pramuka dalam pembinaan sikap kedisiplinan peserta didik di MI Al Athfaliyyah Rejosari.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif. Jenis penelitiannya merupakan penelitian lapangan dengan menggunakan metode deskriptif. Fokus penelitian ini yaitu pelaku, tempat dan kegiatan yang dilakukan di MI Al Athfaliyyah Rejosari. Sumber data diperoleh dari data primer yaitu, kepala sekolah, guru atau tenaga pendidik, pembina pramuka dan peserta didik, dan sumber data sekunder meliputi jurnal, tesis dan buku berkaitan dengan penelitian, serta dokumen-dokumen seperti sejarah berdirinya sekolah. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data dilakukan melalui empat tahap, yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan atau verifikasi.

Hasil penelitian Pelaksanaan ekstrakurikuler di MI Al Athfaliyyah Rejosari telah mampu membentuk sikap disiplin siswa melalui beberapa kegiatan seperti: latihan rutin mingguan hari jum'at, kegiatan perkemahan, dan latihan perlombaan pramuka. Dalam proses pembinaan kegiatan ekstrakurikuler pramuka di MI Al Athfaliyyah Rejosari memberikan pembinaan sikap disiplin, terdapat 2 kedisiplinan yaitu disiplin waktu dan disiplin sikap dengan melalui : pembiasaan, pengamatan serta keteladanan dan pengajaran. Faktor pendukungnya yaitu antusiasme siswa, manajemen pengelolaan yang sesuai, adanya komitmen pihak sekolah, peraturan sekolah yang mendukung. Faktor Penghambat yaitu sarana dan prasarana, kelengkapan administrasi yang belum sesuai, kurangnya kerjasama antar sekolah.

Kata Kunci: *Ekstrakurikuler, Pramuka, Sikap Disiplin..*